

関係機関各位

令和3年3月吉日

経腸栄養分野「誤接続防止コネクタの導入」について（お知らせ）

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。関係機関各位におかれましては、既にご承知のことと存じますが、厚労省が推進しております「誤接続防止コネクタの導入（経腸栄養分野）」につきまして、新別府病院としての対応方針が決まりましたのでお知らせいたします。

（独）医薬品医療機器総合機構（PMDA）からの周知にて経腸栄養分野における旧規格製品の出荷が2022年11月末に終了することが決定し、新規格製品の導入時期を検討してまいりましたが、当院につきましては令和3年3月より順次新規格品に切り替えを行うこととなりました。

切り替えを行う事により、旧規格品と新規格品の間での接続ができなくなる事が想定されています。具体的には、当院から転・退院される患者様の経腸栄養関連医療材料が新規格に変更となり、お受入れ頂く貴施設の該当医療材料が旧規格である場合、そのままでは接続ができなくなる事となります。

新・旧医療材料が関係機関間にて混在する際の対応として『変換コネクタ』を使用することにより、新・旧医療材料が接続可能となることが確認できました為、当面の間、当院から転院・退院される患者様で経腸栄養医材を使用されている方に関しましては、『変換コネクタ』を単品お付けした形で対応させていただく事を検討しておりますが、4月末を目途にこの対応は終了させていただく予定となっておりますため、貴施設におかれましても新規格医療材料（経腸栄養分野）の導入のご検討、旧規格医療材料運用継続の間の『変換コネクタ』のご手配等をご検討頂ければ幸いです。

本分野医療材料の切り替えに関しましては、全国的に実施される内容であり、地域の他基幹病院等におきましても同様の対応が行われる事となりますが、切り替え時期に関しましては各医療機関の判断により異なるため、本お知らせに関しましては当院の切り替え時期としてご承知おき頂ければ幸いです。

年度末のお忙しい中、大変申し訳ございませんが、ご理解とご協力の程、宜しく願い申し上げます。

以上

記

※PMDA 医療安全情報の詳細につきましては、（独）医薬品医療機器総合機構ホームページ（誤接続防止コネクタの国内導入について）及び厚労省「医政安発 0316 第1号」等をご参照下さい。

※新別府病院における経腸栄養分野旧採用品・新規採用品の一覧を当院ホームページに掲載致します。

※『変換コネクタ』に関しましては、メーカーに関係なく同規格となりますので、当院の採用品と同一メーカーである必要はございません。

※本件に関する当院対応へのお問い合わせは栄養管理室までご連絡下さい（代）0977-22-0391

国家公務員共済組合連合会

新別府病院長 泊 一秀
用度課長 板井崇史